
14. GR Stöckler: Fehlender Gehsteig Waltendorfer Hauptstraße 
 
Dieses Projekt ist, wie gesagt, ein Projekt des Landes Steiermark, weil es sich 
bei der Waltendorfer Hauptstraße ja um eine Landesstraße handelt. Faktum ist, 
dass in der Vergangenheit der Plan, die Gehsteiglücke auf der Südseite zu 
schließen und gleichzeitig die Linksabbiegespur in die Plüddemanngasse um ca. 
10-15 m zu verlängern, an den erforderlichen zusätzlichen Flächen gescheitert 
ist, weil man sich mit den Eigentümern nicht einigen konnte.  
 
Nun wird das Projekt straßenrechtlich verhandelt und ein positiver Bescheid 
erwartet. Zu hoffen ist ein Einlenken der Eigentümer, andernfalls mit dem 
Bescheid allfällig ein Enteignungsverfahren eingeleitet werden könnte. 
 
Bei den nachfolgenden Hochbauprojekten wurde die Weiterführung des 
Gehsteigs flächenmäßig bereits berücksichtigt und der Gehsteig ja auch schon 
miterrichtet. 
 


